

Art numérique

L'université de Valenciennes et Hexagram Montréal signent un partenariat avec Maubeuge Creative Cities

Le 24 mars dernier, les présidents des universités de Valenciennes et d'Hexagram-Montréal et de la Communauté d'Agglomération Maubeuge Creative Cities ont formalisé une convention basée sur le développement des arts numériques, ensemble varié de catégories de créations utilisant les spécificités du langage numérique. Un partenariat inscrit dans la durée puisque les établissements œuvrent déjà ensemble dans d'autres domaines comme les sciences et la

technologie. Maubeuge Creative Cities est concernée directement, puisque son Président s'est engagé à accueillir dix étudiants de Montréal afin d'y réaliser leur projet. L'Agglo leur offrira l'hébergement et un lieu où travailler. Par ailleurs, la Gare Numérique de Jeumont doit devenir l'un des lieux de création. Recherche, développement, création de contenu... avec ce projet, l'art numérique devient encore davantage une spécificité de notre territoire.



Nicolas Reeves
directeur de
l'Université
Hexagram